

A Budapest, une première journée sans médailles pour le judo cubain



La Havane, 29 août, (RHC).- Les Cubains Melissa Hurtado et Yandry Torres sont restés à l'écart de la première journée de remise de médailles au mondial de judo qui se dispute à Budapest, la capitale hongroise.

Melissa Hurtado, dans la division des 48 kilos, avait fait un début excellent lorsqu'elle a battu par Ippon la Hongroise Eva Csernoviczki mais en huitièmes des finales, la Française Melanie Clément l'a emportée par trois Shidos.

De son côté, Torres, dans la division des 60 kilos, a également gagné son premier combat par trois Shidos au Marocain Mohamed Jafy mais plus tard il a dû s'incliner par Ippon face à l'Iranien Mohammad Rashnonezhad.

Et les Cubains n'ont pas eu droit au repêchage.



Radio Habana Cuba